

Sehr geehrte Eltern!

Heute möchte wir Ihnen wichtige Informationen zur **Schulschließung ab dem 16.12.2020** geben.

Vorgaben des Senats:

Es wird in Berlin **keine Verlängerung der Weihnachtsferien, sondern schulisch angeleitetes Lernen zu Hause** geben. Im Einzelnen bedeutet das eine präsenzfreie Unterrichtszeit für alle Schulen (16.12.2020 bis 18.12.2020 sowie 04. Januar bis 08. Januar 2021). Es findet ausschließlich präsenzfreier Distanzunterricht als schulisch angeleitetes Lernen zu Hause (saLzH) statt. Für alle **weiterführenden allgemeinbildenden und beruflichen Schulen** gilt, dass **Klassenarbeiten** und **Klausuren** im Zeitraum vom 16. bis 18. Dezember 2020 und 04.01.2021 bis 08.01.2021 geschrieben werden **können**, wenn ein Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten wird.

Umsetzung am Ulrich-von-Hutten-Gymnasium:

1. Vom 16.12.2020 bis 18.12.2020 und vom 04.01.2021 bis 08.01.2021 findet saLzH über den Lernraum Berlin statt.
2. Klassenarbeiten und Klausuren finden wie geplant statt. Die notwendigen Informationen erhalten Sie über den Vertretungsplan und der jeweiligen Lehrkraft.
3. Schülerinnen und Schüler mit BuT-Berechtigung, die keinen Zugriff auf ein eigenes Endgerät haben, erhalten von der Schule ein vom Senat zur Verfügung gestelltes Gerät (Tablet - WLAN sollte vorhanden sein). Diese könne ab sofort bei Frau Meister entliehen werden.
4. Für Schülerinnen und Schüler ohne BuT-Berechtigung, die keinen Zugriff auf ein eigenes Endgerät haben stellt die Schule ebenfalls einige Geräte zur Ausleihe zur Verfügung. Bitte sprechen Sie uns an, wenn sie Bedarf haben.
5. Schülerinnen und Schüler, die zuhause nicht die Möglichkeit haben, am Computer zu arbeiten, können vom **04.-08. Januar 2021** in der Zeit von 9-13 Uhr nach vorheriger Anmeldung im Sekretariat den Computerraum der Schule nutzen.

Unterricht in der Woche vom 11. bis 15. Januar 2021

Für **alle Schularten** gilt in der Woche vom 11. bis 15. Januar 2021, vorbehaltlich anderer Festlegungen, die nach der Rücksprache zwischen Schulaufsicht und Gesundheitsämtern vorzunehmende Unterrichtsorganisation gemäß Stufenzuordnung.

Voraussichtlich werden wir am Ulrich-von-Hutten-Gymnasium mit regulärem Präsenzunterricht beginnen. Bitte schauen Sie auf unsere Homepage wegen möglicher Aktualisierungen.

Der Coronavirus hat in diesem Jahr zunehmend unser Leben bestimmt. Auch Weihnachten und die Ferien werden für die meisten von uns anders aussehen als wir uns das vor einiger Zeit vorstellen konnten.

Trotzdem wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute für das kommende Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Gudrun Meyenberg
Schulleiterin

Gabriele Mull
Stellv. Schulleiterin

Spyridon Rentoulas
Oberstufenkoordinator